

Polres HST Gelar Patroli Cipta Kondisi Kamtibmas

Maskuri - HST.WAJAHKORUPTOR.COM

Mar 27, 2023 - 08:38



Polres HST Gelar Patroli Cipta Kondisi Kamtibmas

BARABAI-Polres Hulu Sungai Tengah-Polda Kalimantan Selatan, Personil Polres Hulu Sungai Tengah menggelar Patroli Sinergitas Gabungan dalam rangka Cipta Kondisi untuk mencegah aksi kejahatan dan kegiatan masyarakat yang meresahkan pada malam hari dalam di wilayah Hukum Polres Hulu Sungai Tengah. Minggu (26/03/2023) malam



Kegiatan yang diawali dengan apel yang dipimpin langsung Kasat Bimas AKP Nafrizal bersama Anggota Sabhara, Satlantas, Reskrim, Intelkam, Humas dan Provos dilanjutkan pemberian arahan terkait pelaksanaan serta sasaran patroli.

Sasaran Pelaksanaan Patroli pada titik rawan kamtibmas Dalam kota Barabai seperti Lapangan Dwi Warna, Jalan Lingkar Kapar Walangsi (Jalan Tol).

Kasat Bimas AKP Nafrizal menyampaikan Giat Kali ini melakukan pemeriksaan orang berkumpul beserta Kendaraan Roda dua dan kita lakukan pemeriksaan di Jok motornya guna mencegah dan meminimalisir tindak pidana curas, curat serta curanmor dan melakukan penggalangan kepada warga masyarakat yang beraktifitas pada malam hari dengan memberikan himbauan kamtibmas.”ujarnya

Patroli Cipkon gabungan Anggota Polres Hulu Sungai Tengah merupakan wujud sinergitas, guna mengantisipasi, mencegah dan meminimalisir terjadinya Balapan Liar, tindak Pidana, sajam dan Miras di wilayah hukum Polres Hulu Sungai Tengah serta mewujudkan pelayanan prima kepada masyarakat dengan situasi Kamtibmas di wilayah Hukum Polres Hulu Sungai yang Aman dan kondusif jelas KASAT BIMAS Polres Hulu Sungai Tengah AKP Nafrizal.

Kapolres Hulu Sungai Tengah AKBP Sigit Hariyadi S.I.K. M.H melalui Kasi Humas IPTU Priyadi yang mengikuti kegiatan Cipta Kondisi menyampaikan Bahwa kegiatan Patroli Cipta Kondisi dilakukan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif, untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan khusus di

Wilayah Polres Hulu Sungai Tengah,” tegas IPTU Priyadi.(humaspolresHST).